

チャレンジデー2015inへきなん

57,222人ご参加いただき、2連勝しました

問合せ 臨海体育館内市チャレンジデー実行委員会 ☎(48)5311

5月27日に実施したチャレンジデーへご参加いただきありがとうございました。当日、たくさんの市民の皆さんや企業の皆さんにご参加いただき、昨年の参加人数を7,191人上回る57,222人の参加報告がありました。また、参加率は10.2ポイント上昇し、79.7%となりました。

対戦結果は、碧南市79.7%に対し甲斐市74.1%で見事、2連勝することができました。負けた自治体が対戦相手の市旗を庁舎に1週間掲げるのがチャレンジデーのルールですが、お互いの健闘を称えあうため、甲斐市の市旗を市役所のメインポールに掲げました。

チャレンジデーは、5月の最終水曜日にどれだけの人が運動したかを競うイベントです。運動は、意識して体を動かせば何でもOKです。このイベントをきっかけに健康づくりに関心を持ち、是非運動・スポーツを習慣化してください。

5月1日号の広報へきなんで募集した人数当てクイズの当選者は、市内在

住の鬼頭伸一さん、岩戸久世さんの2人です。参加者数を57,000人と、とても近い予想でした。記念品として、チャレンジデー特製トイレトペーパーをお渡ししました。



△鬼頭伸一さん



結果

碧南市 79.7% (57,222人/71,793人)

甲斐市 74.1% (55,381人/74,713人)

昨年の結果

碧南市 69.5% (50,031人/71,967人)

※全国では130の自治体・地域が参加し、人口5,254,533人中2,771,720人が参加し、平均参加率は52.7%でした。